

Bernau bei Berlin

## Mit Turbospeed im Stadtnetz surfen

**[13.05.2019] Über eine gigabitfähige Breitband-Versorgung verfügt jetzt die Stadt Bernau bei Berlin. Für den Ausbau des Stadtnetzes zeichnet das Unternehmen Tele Columbus verantwortlich.**

Tele Columbus schließt in diesem Monat die technische Runderneuerung des Stadtnetzes in Bernau bei Berlin ab. Insgesamt wurden dabei 70 Kilometer Glasfaser verlegt und die Leitungsstruktur in den Wohngebieten von Grund auf neu gestaltet. Künftig werden rund 11.000 Wohnungen über Glasfaser direkt vom Berliner Zentralnetz des Telekommunikationsanbieters aus versorgt. Mit der Netzumschaltung sei die Stadt Bernau bei Berlin somit auf den Bandbreitenbedarf des Gigabitzeitalters gut vorbereitet. Wie das Unternehmen Tele Columbus, das seine Dienste für TV, Internet und Telefon unter der Marke P?UR anbietet, weiter mitteilt, erfolgt die Umschaltung des Bernauer Netzes abschnittsweise und soll bis Ende Mai 2019 abgeschlossen sein.

„Mit der Netzerneuerung gehört Bernau jetzt zu unseren modernen, potenziell gigabitfähigen Netzen in Brandenburg“, erklärt Dietmar Pörtl, Chief Technology Officer von Tele Columbus. „Der hohe Glasfasereinsatz ist ein positiver Standortfaktor für Bernau als Wohn- und Gewerbestandort.“

(bs)

Stichwörter: Breitband, Bernau bei Berlin